

アクションスポーツ施設の設置をしてほしい

新風会 松本義隆



敗訴する可能性が出てきたと思うが、どうか。

答弁→クリーンセンター建設にはいくつかの問題点はあるが、係争中なので裁判所の判断に委ねたい。

質問→アクションスポーツ施設の設置を考えてほしい。

答弁→合併後、三位一体改革の影響額は、地方交付税、臨時財政対策債等で三十億六千万円程度の影響がある。

質問→総合ごみ処理センターについて、津山圏域資源循環施設の一部組合が観点からも真剣に前向きに検討したい。

質問→東小学校校舎改築工事請負契約に係る入札に対し、談合情報と一部業界の者から圧力がかかっているとの申し入れがあったのでは。

答弁→その事実は確認出来なかつた。

財政基盤の強化で補助金の今後は

政津クラブ 森西順次



るが、具体的な今後の取り組みは。

答弁→補助金の見直しは行革の一環で取り組んでおり、二〇一一年度当初予算に反映させる方針。各部署から九月中に補助金調書の提出を受け、十月にヒアリングを実施し、年内を目標に適正化の方針を決めたい。団体運営補助金だけでなく、事業補助金を含めてすべてを対象とし、厳しい財政状況を踏まえて行政の役割と責任、費用対効果や運営状況の確認、不均衡の是正などの視点で見直す考え。景気や雇用状況などの非常に厳しい社会経済情勢のため、今回は削減目標を設けていない。

パラリンピック基金の創設を

市民と歩む会 村田隆男



害に対する理解を深めることに、まずは行政として情報発信などに努めたい。国へは障害者団体等の意見も聞きながら対応を検討したい。

質問→合併して五年半が過ぎても、公共看板、標識、地図などに旧町村名が残っているが対応は。支所機能の充実のため支所長にもう少しの決裁権を。

質問→安全施設は早急に改正する。また、県などの冊子の中に旧町村名が残っている。今後は実態に即して随時処置したい。基本的な住民サービスの確保を念頭に支所長の権限も課題の一つとして研究・検討したい。

学校教育における学力と体力について

津山新星会議 近藤吉一郎



導の面で体制が強化されている。一方、補助執行部門は二重行政的な側面があると感じている。

質問→学校教育における体力について。

答弁→中学校女子は若干課題があるが全校による外遊びの時間を設定したり体育の授業でサークルトレーニングを取り入れたりしている。

質問→発達障害に対しての施策は。

答弁→校内組織の中核的な役割を果たす特別支援教育コーディネーターへの研修等を行っている。療育の観点から障害福祉サービスの児童デイサービスの申請を受け支給決定している。

◎ 有権者が威迫してあるいは議員を陥れる目的で寄付を求めるところに、まことに、まさに「政治」である。